



Pressemitteilung

Montag, 9. Juli 2012

Erneuerung der Fahrbahn in der Ohechaussee zwischen „Meyers Mühle“ und Hempberg

Ab Dienstag den 17.07.2012 ab ca. 5.00 Uhr wird die Fahrbahn sowie Teile der Entwässerungseinrichtung der Ohechaussee zwischen „Meyers Mühle und Hempberg erneuert.

Dafür wird eine Einbahnstrasse in Richtung A7 eingerichtet.

Die Arbeiten werden voraussichtlich bis Ende September andauern. Eine Umleitung ist ausgeschildert, die Verkehrsteilnehmer werden um Verständnis gebeten und sollten den Bereich nach Möglichkeit großräumig zu umfahren.